



**HILFE FÜR FLUTGESCHÄDIGTEN TENNISCLUB.** Christian Drasch, Abteilungsleiter Versicherungswesen bei der Raiba Hengersberg-Schöllnach eG, machte es möglich, dass der mit über 20 000 Euro hochwassergeschädigte Tennisclub Hengersberg aus der Allianz-Stiftung „Direct Help“ 5 000 Euro erhielt. Gelder, die aus dem „Europäischen Aufbaufonds“ stammen. Die Tennisplätze sowie das Vereinsgebäude, Böden und Mobiliar wurden ein Opfer des Grundwassers im August 2002, berichtete der Vorsitzende des TC, Roman Preisinger. In seinen Dankesworten zeigte sich Preisinger überrascht, dass vom Aufbaufonds der Allianz, welche für Bayern einen Betrag von 250 000 Euro bereitstellte, auch ein Stück von dem Kuchen nach Hengersberg ging. „Dass wir hier regulierend eingreifen“, so der Kreisdirektor der Allianz Passau, „resultiert nicht zuletzt aus der ausgezeichneten Zusammenarbeit mit dem Verbundpartner der Raiffeisenbank Hengersberg-Schöllnach eG heraus.“ Unser Bild zeigt die Übergabe des Schecks (v.l.): Gerhard Geier, Bankdirektor Josef Schmid, Roman Preisinger und Christian Drasch. (Text/Foto: Suttner)